



SYNDICAT NATIONAL
DES ENTREPRISES DU FROID,
DES ÉQUIPEMENTS DE CUISINES
PROFESSIONNELLES
& DU CONDITIONNEMENT DE L'AIR

LES INFOS DU SNEFCCA

Générale n°2025/33 - Juin 2025

Décès de Pierre Bernard, ancien Président Snefcca Auvergne

C'est avec le cœur endeuillé que les administrateurs et l'équipe du Snefcca présentent leurs plus sincères condoléances à la famille de Pierre Bernard et à ses proches. Patron de l'entreprise Froid Climat, membre actif au sein du syndicat, il a participé à son développement en tant que président de région Snefcca Auvergne pendant plusieurs années. Fidèle aux assemblées du Snefcca Auvergne, longtemps présent sur les forums pour présenter nos métiers, "c'était une belle personne".